
Die VAen Schollmeier-Ott und Schollmeier präsentieren den Jahresbericht 2011 des Jugendzentrums 

„Pferdestall“ und berichten exemplarisch von einzelnen Veranstaltungen und Angeboten, wobei die 

gesamte Tätigkeit aufgrund der Umbaumaßnahmen von einem räumlichen und organisatorischen 

Änderungsbedarf begleitet war.  

 

Der Ausschuss nimmt den Bericht dankend zur Kenntnis, wobei RM Just die Verhältnismäßigkeit des 

Personal- und Sachkostenaufwandes angesichts der in dem Bericht genannten Besucherzahlen in 

Frage stellt.  


